

## Ingresos por turismo en 2015 alcanzan niveles históricos (El Financiero 11/02/16)

Ingresos por turismo en 2015 alcanzan niveles históricos (El Financiero 11/02/16) THAMARA MARTINEZ  
tmartinez@elfinanciero.com.mx Jueves, 11 de febrero de 2016 Los ingresos generados por el sector turismo en el país alcanzaron niveles sin precedentes en el año pasado. Al cierre del 2015 se contabilizó un ingreso por 17 mil 457 millones de dólares producto de los ingresos de los turistas como excursionistas internacionales al país, según cifras del Banco de México (Banxico). Dicha cifra representó un incremento de 7.7 por ciento respecto a 2014. De igual forma, los ingresos del ejercicio por este concepto figuran como el mayor monto desde que el banco central tiene registro público de la balanza de pagos de la economía mexicana, es decir desde 1980. Por tipo de visitantes internacionales, los ingresos de los turistas, que son aquellos que pernoctan en suelo nacional sumaron 15 mil 527 millones de dólares, cifra 8.4 por ciento por encima de los ingresos del año anterior, en tanto los excursionistas, que no se quedan ni una noche, sumaron mil 930 millones de dólares, 2.2 por ciento superiores que en el 2014, en ambos casos son máximo histórico. Respecto al flujo de personas que vacacionaron en destinos mexicanos a lo largo del 2015, el número de viajeros ascendió a 87.2 millones, de los cuales, 7.6 por ciento más que un año antes. Los turistas internacionales que arribaron al país sumaron 32.1 millones de personas, lo que representa un alza de 9.5 por ciento y alcanzaron un nivel sin precedentes. Cae gasto promedio de turistas En cuanto a la derrama económica que realizaron los visitantes al país, destacan las cifras del Banxico que gastaron en promedio 200.15 dólares por persona, lo que significa apenas 15 centavos más que en el 2014, que equivalen a 0.07 por ciento más. Sin embargo, el gasto promedio de los turistas internacionales sumó 483.04 dólares por persona, uno por ciento menos que los 487.98 dólares que erogaron un año antes. De igual forma, conviene señalar que el descenso observado en el gasto promedio de turistas internacionales destaca como el de mayor cuantía desde 2009, es decir, un lapso de seis años.